

Mitgliederversammlung des MGV für das Jahr 2009

Liederkranz Ochsenburg

am 07.05.2010 im Sängerheim

Begrüßungschor: Rock my Soul

Totenehrung: Kein Mitglied im Jahr 2009 verstorben.

Bericht des 1. Vorstandes:

Die Generalversammlung wurde traditionell mit einem Lied eröffnet. Der 1. Vorstand, Gerold Leible, konnte 28 Mitglieder begrüßen.

Nach den satzungsgemäßen Regularien bedankte er sich in seinem Jahresrückblick bei allen, die zum Gelingen der Veranstaltungen im abgelaufenen Jahr aktiv beigetragen haben und entschuldigte sich für das mehrmalige Verschieben der Jahresversammlung.

Die drei wichtigsten Veranstaltungen für ihn waren die Pro Christ Veranstaltung in Michelbach, das Oktoberfest in Ochsenburg und das Weihnachtskonzert mit dem Kirchenchor Ochsenburg und dem Liederkranz Ochsenbach. Das erste Jahr mit Stefan Melchior ist für den Chor sehr erfolgreich verlaufen. Die Liedervorträge im Jahr 2009 sind alle super beim Publikum angekommen.

Schriftführer Joachim Haag verlas die zahlreichen Aktivitäten des Chores im vergangenen Jahr wie z. B. über den sehr schönen Ausflug nach Oberstdorf mit Besichtigung einer Käserei, Brauerei und der Skisprungschanze und den Volksfestbesuch auf dem Cannstatter Wasen.

Kassier Hardy Wütherich lieferte einen stimmigen Kassenbericht ab und wurde von dem Kassenprüfer Heinz Aldinger zur Entlastung vorgeschlagen.

Die Entlastungen des Kassiers, der gesamten Vorstandschaft und dem Ausschuss wurde in offener Abstimmung durch Herrn Werner Bauer durchgeführt. Die Entlastungen wurden einstimmig erteilt.

Der 2. Vorstand: Siegfried Heidinger, der Schriftführer: Joachim Haag, die Aktiven Vertreter: Markus Keller und Uwe Schüle, als Förderndes Mitglied: Strecko Hoblay und die Kassenprüfer: Heinz Aldinger und Roland Metzger wurden für weitere zwei Jahre in ihren Ämtern einstimmig gewählt.

Folgende Passive Mitglieder wurden geehrt: Erich Heinrich für 60 Jahre, Helmut Klein für 40 Jahre, für 30 Jahre: Karl-Heinz Zimmermann, Günther Schüle, Heinz Kübler und Hermann Götz, Heinz Keller.

Der Dirigent, Stefan Melchior, berichtete von erlebnisreichen Auftritten, die allesamt gut vorgetragen wurden. Herr Melchior hatte festgestellt, dass einige Leute keinen Spaß mehr am Singen hatten, er legt großen Wert auf Freude am Singen. Wir sind noch in der Kennenlernphase und auf gutem Weg, tolle Erfolge zu erzielen. Bei verschiedenen Veranstaltungen wurden schon mehrere Zugaben vom MGV gefordert. Das Liedgut muss hauptsächlich dem Publikum und den Sängern gefallen. Die Leistungsfähigkeit und der Leistungswille des Chores sind vorhanden, wir sind auf dem richtigen Weg. Er dankte noch dem Vizedirigenten, Herrmann Heidinger für seinen Einsatz am Totensonntag. Herr Melchior freut sich auf die weitere konstruktive Zusammenarbeit mit dem Chor.

Abschließend dankte Gerold Leible dem Dirigenten und kündigte schon viele Choreinladungen an. Er hob folgende 4 Termin besonders hervor: 30.05.10 zwei Auftritte auf dem Dorffest auf dem Bolzplatz in Ochsenburg, 26.06.10 gemeinsamer Vortrag mit dem Chor Get up in Zaberfeld, am 09.10.10 das Oktoberfest in Ochsenburg und am 05.12.10 das Weihnachtskonzert in Ochsenburg mit den Gastchören aus Zaberfeld und Pfaffenhofen. Mit dem Heimatlied wurde die Generalversammlung beendet.

J.H.